

無事故・無違反59年 秘訣は夫婦円満

家を出る前に、2人で大きな声であいさつを交わす すると心が穏やかになる

2016年4月22日(金)17時3分

沖縄県の現役個人タクシー運転手の男性(80)が、東京都で開かれた第56回交通安全国民運動中央大会で交通栄誉緑十字金賞(優良運転者)を受賞した。59年間にわたり無事故・無違反で頑張った男性を祝おうと、14日に沖縄県で開かれた祝賀会には個人タクシー友の会の会員や市長らが駆け付けた。男性は個人タクシー運転手のほかに、地域の子どもたちへの交通安全指導にも取り組む。

無事故・無違反の理由を聞くと、男性は「妻が毎日、タクシーに厄よけの塩を振ってくれる。そして家を出る前には2人で大きな声であいさつを交わす。すると心が穏やかになって、マイペースに運転できる」と笑顔で話した。「交通安全の大切さを後輩たちにも伝えたい。今後も50歳の気持ちで頑張る」とやる気をみなぎらせた。

「なれた道・なれた仕事」に注意!

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命

「1人で作業」 荷台からの「転落」、「はさまれ」事故に注意しましょう

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

子供は、動く赤信号

気の緩み スピード出し過ぎていませんか?

旭川 大型トレーラーとタンクローリーが正面衝突 トレーラーの運転手が車外に投げ出され、意識不明の重体

2016年4月22日(金)

22日午前9時半ごろ、旭川市神居町忠和の道道で、トレーラーとタンクローリーが正面衝突する事故がありました。この事故でトレーラーの運転手が車外に投げ出され病院に運ばれましたが、意識不明の重体。

紋別上渚滑 カーブで横転、運転手死亡

2016年4月22日(金)

22日午前7時40分ごろ、紋別市上渚滑町中渚滑の道道で、ダンプが路外に飛び出しそのまま横転。この事故でダンプを運転していた男性が死亡。カーブでハンドル操作を誤ったのが事故の原因とみられています。

「スピードを出しすぎた!」 はみ出し、正面衝突 100m先の歩道に突っ込む 歩道の高齢女性、巻き込まれ死亡

2016年4月25日(月)5時57分

24日午後6時すぎ、千葉県で紺色の乗用車がセンターラインをはみ出して対向車線の銀色の乗用車と正面衝突しました。はみ出した車は衝突でコントロールを失い、勢いを保ったまま約100メートル先の歩道に突っ込み、60歳から80歳ぐらいの女性をはねました。女性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡しました。衝突された車は横転し、運転していた女性(37)は軽傷です。2人のうち運転していたとみられる23歳の男性は「スピードを出しすぎた」と話しているということです。

バス停のバスを追い越そうとして接触

2016年4月23日 19:35

23日午後5時ごろ、栃木県で乗用車が路線バスに追突した。けが人はなかった。警察によると、乗用車がバス停に停車中のバスを追い越そうとした際に接触した。バスには運転手のほか乗客3人が乗っていた。

交差点 横断歩道を渡ろうとしていたジョギングの男性はねられ重傷

2016年4月25日(月)4時54分

24日午後6時半ごろ、東京都の交差点でジョギング中の40代の男性が横断歩道を渡ろうとしたところ、軽乗用車にはねられ、車とともに川に転落。男性は救出され、病院に運ばれましたが、骨盤骨折など全治不明の重傷で、運転していた40代の男性も軽いけが。警察は、前方不注意の可能性もあるとみえています。

追突事故 追突した男性死亡、助手席の女性重傷

2016年4月25日(月)6時37分

24日午後7時すぎ、東名高速で乗用車が別の乗用車に追突しました。この事故で、追突した乗用車を運転していた男性(23)が、胸や頭を強く打ち、運ばれた病院で死亡が確認されました。男性の車に同乗していた女性(24)は肩甲骨を折る重傷で、追突された乗用車を運転していた男性(42)は軽傷です。